



www.mg.co.id

## Modric Bahagia Bersama Madrid

MADRID (IM) - Luka Modric sudah memperpanjang masa baktinya bersama Real Madrid. Kontrak lama Modric bersama Madrid awalnya habis pada Juni tahun ini. Pada Selasa (25/5), gelandang berusia 35 tahun itu menandatangani pembaruan kontrak yang akan membuatnya bertahan bersama El Real sampai Juni 2022.

Modric sudah menjadi pemain Madrid selama sembilan musim usai diboyong dari Tottenham Hotspur. Selanjutnya, dia menandatangani satu dekade untuk Madrid.

"Ini sangat berarti bagi saya, membuat saya bangga. Artinya, saya akan berada di sini 10 tahun, yang tidak saya duga karena saya berusia 35 tahun ketika tiba dan tuntutan di klub ini sangat besar jika Anda layak untuk bertahan," kata Modric kepada Real Madrid TV.

Baginya, menjadi bagian dari Los Blancos merupakan hal yang sangat luar biasa. "Tidak ada yang lebih baik dari menjadi pemain Real Madrid, bermain di (Estadio Santiago) Bernabeu, tidak ada yang lebih baik. Semua orang ingin datang ke sini dan saya akan berada di sini selama 10 tahun," ujarnya.

Modric musim ini masih jadi salah satu andalan di lini tengah Madrid. Dia tercatat menyumbang enam assist dan enam gol dalam 48 kali penampilan

di semua kompetisi.

Hingga kini, Modric sudah mencatatkan 391 kali penampilan di semua kompetisi bersama Madrid sejak 2012. Bersama Madrid, dia menjuarai Liga Spanyol dua kali, Liga Champions empat kali, Copa del Rey satu kali, Piala Dunia Antarklub tiga kali, Piala Super Eropa tiga kali, dan tiga kali juara Piala Super Spanyol.

"Musim depan kami akan berjuang untuk menjadi klub yang berjaya. Musim ini kami nihil gelar. Maka, kami pasti akan melakukan evaluasi secara menyeluruh. Sehingga saat musim baru dimulai, kami sudah siap dengan performa terbaik," ujarnya.

●vit



LUKA MODRIC  
Pemain Real Madrid

## Milan Siap Datangkan Maignan

MILAN (IM) - AC Milan bergerak cepat menjelang bursa transfer, usai memastikan lolos ke Liga Champions musim depan. Salah satunya ingin mendatangkan kiper baru. Penjaga gawang juara Liga Prancis Lille, Mike Maignan, siap direkrut.

AC Milan akan kembali tampil di Liga Champions setelah tujuh tahun absen. Keuntungan finansial tentu akan didapat Milan dengan berpartisipasi di sana, belum lagi jika bisa melaju lebih jauh. Maka dari itu, manajemen Milan ingin klub tampil sebaik mungkin di musim comeback-nya tersebut.

Sehari setelah memastikan finis empat besar, Milan langsung bergerak untuk menggaet Maignan, yang membawa Lille menjuarai Liga Prancis dengan mengganggahi Paris Saint-Germain. Dikutip Guardian, Milan mencapai kata sepakat dengan Lille senilai 15 juta Euro dan Maignan sudah terbang ke Italia untuk merampungkan kepindahannya. Maignan dikontrak lima tahun oleh Milan.

Dengan kontrak yang tersisa 12 bulan lagi, Maignan mau tak mau

harus dilepas Lille saat ini. Kedatangan Maignan memastikan jalan keluar untuk Gianluigi Donnarumma.

Kontrak Donnarumma habis musim panas nanti dan ingin henggang, karena persoalan gaji. Donnarumma besar kemungkinan akan direkrut Juventus. Maignan diprediksi bisa jadi pengganti tepat Donnarumma. Kiper 25 tahun itu hanya kebobolan 23 gol di 38 laga musim lalu dan jadi kiper terbaik Ligue 1 dengan catatan 21 clean sheet. Sepanjang musim, Maignan kebobolan 38 gol dan membuat 23 clean sheet dari total 48 penampilan. ●vdp



MIKE MAIGNAN  
Pemain Lille



Pemain Juventus dalam sebuah laga di musim 2020/2021.

## Juve Jalani Musim dengan Susah Payah

"Performa kami sempat bagus, tapi kemudian menjadi kurang indah. Kami kehilangan poin selama proses yang biasanya kami tidak pernah merosot," kata Leonardo Bonucci.

TURIN (IM) - Juventus sukses mengangkat trofi Coppa Italia musim ini. Namun Bianconeri gagal mempertahankan scudetto yang sudah dimenangkannya dalam sembilan musim beruntun. Kali ini Juventus mesti mengakui keunggulan Inter Milan, yang keluar sebagai juara dengan keunggulan 13 poin.

Si Nyonya Tua finis empat besar, itu pun diraih dengan susah payah. Mereka mesti menunggu hingga pekan terakhir sebelum merebut tempat terakhir untuk lolos ke Liga Champions musim depan.

Bersaing dengan AC Milan dan Napoli, Juventus berhasil menggebut Bologna 4-1 di giornata 38 pada akhir pekan lalu. Milan sukses membekuk Atalanta 2-0, tapi hasil seri Napoli 1-1 melawan Verona memastikan Juve merebut

posisi empat di akhir klasemen. Dejan Kulusevski mengakui Juve menjalani musim 2020/21 yang bikin frustrasi.

Kendati demikian, musim ini tak melulu buruk baginya secara individu. "Akhir dari sebuah musim yang berat dan panjang. Sejauh ini merupakan musim yang bikin frustrasi bagi kami dan pendukung kami. Kami tahu itu. Kami punya ekspektasi-ekspektasi tapi beberapa hal tidak berjalan lancar," tulis dia kepada lebih dari 800 ribu pengikutnya di Instagram.

Setelah didatangkan dari Parma pada musim panas tahun lalu, winger Juventus ini bermain 47 kali di seluruh kompetisi dengan torehan tujuh gol dan tujuh assist. Bagaimanapun, Kulusevski memastikan Juventus akan bangkit di musim depan.

"Kalau musim ini ada kutipannya, saya akan mengatakan, ukuran pokok seseorang itu bukan di mana dia berdiri di momen-momen yang nyaman dan mudah, melainkan di mana dia berdiri ketika ada banyak tantangan dan kontroversi. Memang mudah tersenyum ketika segalanya berjalan sesuai dengan harapan, tapi bagaimana Anda bereaksi ketika Anda gagal? Kami tidak pernah menyerah," lugas Kulusevski.

Pilar Juventus lainnya, Leonardo Bonucci, menunggangi kegemarannya usai mengantarkan Juventus ke Liga Champions lewat unggahan di akun Instagram-nya. Ia mengungkapkan bahwa hasil di pekan terakhir membuktikan bahwa Juventus masih tetap solid. Meski, beberapa pihak mengharapkan mereka terlepas.

"Mereka semua sudah siap. Mereka ada di sana menunggu saat terakhir untuk dapat menikmati apa yang mereka sukai. Namun, mereka melupakan kebanggaan yang dibawa tim ini, mentalitas dan motto klub ini. Memang benar, musim ini telah terasa campur aduk," tulis

Bonucci.

Ia menyebutkan, timnya banyak kehilangan poin. "Performa kami sempat bagus, tapi kemudian menjadi kurang indah. Kami kehilangan poin selama proses yang biasanya kami tidak pernah merosot. Namun, di akhir musim, apa yang Anda dapatkan tetap ada di lapangan. Dua trofi dimenangkan oleh skuad ini. Sebuah target tercapai ketika semua orang sudah mempersiapkan kuburan kami," ujarnya.

Pelatih Juventus menilai, timnya tidak gagal-gagal amat musim ini. Dengan apa yang ia raih, pelatih 42 tahun ini yakin Juventus masih akan terus memakainya musim depan, sesuai dengan kontraknya yang berakhir Juni 2022.

"Buat saya, penting bisa menuntaskan pekerjaan dengan baik, yakni memenangi Coppa Italia dan lolos ke Liga Champions. Sisanya serahkan kepada mereka yang berhak memutuskan. Saya berkomitmen, dan inilah hasil akhirnya," kata Pirlo kepada Sky Sport Italia.

Pirlo mengakui tugas perdananya sebagai pelatih tidak-

lah mudah. Banyak hambatan yang menghalangi, termasuk pramusim yang kelewat singkat. Ia pun sempat memberi nilai pada dirinya sendiri 6 dari skala 10.

"Banyak kesulitan yang dihadapi, mulai dari Covid-19, absennya para pemain, sampai jadwal yang padat. Belajar teori di Coviciano (lokasi kursus kepelatihan di Italia) jelas tak sama (dengan melatih di lapangan). Saya terus terang kepada para pemain, saya berterima kasih atas kehadiran mereka. Setelah berkembang dan mendapat pengalaman selama setahun terakhir, saya ingin memulai lagi (musim depan)," harap Pirlo.

Meski begitu, rumor yang beredar soal digesernya Pirlo juga sempat kencang. Ada kabar Zinedine Zidane tengah diincar Bianconeri sebagai pelatih baru. Terkait ini, Pirlo di satu sisi merasa yakin akan lanjut, namun ia juga pasrah jika diganti. "Saya melihat diri saya 100 persen (ada di bench Juventus) musim depan, tapi bukan saya yang memutuskan," kata pemenang 6 gelar scudetto itu. ●vit

## MU Kerap Kehilangan Poin

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) memperlihatkan trend peningkatan beberapa minggu jelang akhir musim lalu. Meski demikian, Harry Maguire menyebut finis runner-up di Premier League tidak cukup bagus bagi timnya.

MU memang mengakhiri Premier League 2020/2021 di posisi kedua. Setan Merah finis dengan 74 poin dari 38 pertandingan, tertinggal 12 angka dari Manchester City yang jadi juara.

Pencapaian itu lebih baik jika dibandingkan dengan musim lalu. Pada 2019/2020, MU menutup musim di peringkat ketiga klasemen Liga Inggris dengan 66 poin. "Dari musim lalu ke musim ini, kami jelas meningkat. Kami sebenarnya dalam laju yang bagus dan laju City luar biasa. Anda harus memberi mereka pujian. Mereka menjauh dengan laju 20 pertandingan beruntun," ujar Maguire seperti dilansir ESPN.

Peningkatan itu diakui oleh Maguire. Namun, kapten MU itu menyoroti kerapnya

timnya kehilangan poin hingga kalah bersaing dengan City. "Kami kehilangan beberapa poin konyol di pertandingan konyol. Kami tahu kami bisa lebih baik di beberapa pertandingan dan lebih kejam di yang lainnya dan punya keyakinan besar di laga yang lebih besar bahwa kami bisa menang. Kami harus juara Premier League. Posisi kedua tidak cukup bagus dan saya yakin teman-teman juga setuju," kata Maguire.

Maguire direkrut MU dari Leicester City pada bursa transfer musim panas 2019. Bek internasional Inggris itu ditebus senilai 80 juta Pound, angka yang menjadikannya sebagai bek paling mahal di dunia. Namun MU

sebenarnya bukan satu-satunya klub yang menginginkan Maguire kala itu. Manchester City juga mengincar Maguire karena butuh bek baru sebagai pengganti Vincent Kompany. "Saya bicarakan dengan City dan United, tapi saya tumbuh dengan menonton banyak pertandingan United, jadi salah satu tim terbesar di dunia,"



HARRY MAGUIRE  
Pemain MU

## Chelsea Bakal Lepas Abraham

LONDON (IM) - Chelsea dikabarkan mau cuci gudang di bursa transfer musim panas ini dengan melepas banyak pemain, demi mendapat pemasukan. The Blues bahkan dirumorkan siap melepas penyerangnya, Tammy Abraham dengan memberi diskon buat klub-klub yang meminutinya. Abraham menimba ilmu di Chelsea sejak masih remaja dan sempat mengikuti kompetisi kategori kelompok umur Chelsea, seperti Chelsea U-18 dan U-23.

Ia juga sempat dipinjamkan ke beberapa klub seperti ke Swansea dan Aston Villa. Barulah dirinya mampu menembus skuad utama di tahun 2019 alias musim lalu di era manajer Frank Lampard. Pada musim pertama, Tammy Abraham mengoleksi 18 gol di seluruh komandan jadi pilihan utama. Sayangnya ketika kursi manajer diduduki Thomas Tuchel pada akhir Januari kemarin, peruntungan Abraham sudah habis. Abraham tidak lagi mengisi

skuad utama Chelsea, perannya digantikan Timo Werner. Golnya terhenti di angka 12 dalam seluruh kompetisi.

The Sun melaporkan, Chelsea siap menjual Abraham di musim panas nanti. Sebab pemain berusia 23 tahun itu, diyakini tidak masuk dalam rencana Tuchel. West Ham dan Aston Villa dikabarkan berminat kepadanya. Namun Chelsea, kabarnya melepas Abraham di angka 40 juta Pounds atau setara Rp811 miliar.

Jika harga tersebut dirasa terlalu tinggi, maka The Blues tidak menutup pintu untuk memberikan diskon. Pihak klub siap menurunkan angka sampai 30 juta Pounds. Maka artinya, sungguh tidak ada tempat buat Abraham.

lagi klub London terseret. ●vdp



TAMMY ABRAHAM  
Pemain Chelsea

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 720 E-mail: cpi@algaecpa.net.id